

¿Quiénes somos?

El **Servicio de Farmacia del Hospital Virgen de la Victoria** es un servicio central clínico que atiende a pacientes ingresados y externos de toda nuestra área hospitalaria.

La **Unidad de Pacientes Externos (UPE)** forma parte del Servicio de Farmacia y en ella se dispensan, a pacientes no ingresados, aquellos tratamientos establecidos por la ley y que requieran una particular vigilancia, supervisión o control.

En el servicio de Farmacia Hospitalaria encontrará a su disposición un **equipo de farmacéuticos especialistas, farmacéuticos residentes y técnicos en farmacia**.

¿Quién me atenderá en el Servicio de Farmacia Hospitalaria?

Cada vez que inicie o que haya cambios en su tratamiento será atendido en las **consultas de farmacia** por un **farmacéutico** que le facilitará toda la información sobre su nuevo tratamiento: objetivo de la terapia, forma de administración, precauciones que debetomar, efectos adversos más frecuentes, interacciones...

También será atendido por un farmacéutico si necesita un seguimiento más estrecho (por ejemplo, si presenta una elevada complejidad farmacoterapéutica).

Si no hay cambios en su tratamiento, cada vez que acuda a la UPE a recoger su medicación será atendido en la **zona de dispensación (cabinas de dispensación)** por un **Técnico en Farmacia**.

Aun así, si tiene cualquier duda relacionada con su tratamiento o desea realizar alguna consulta no dude en preguntar por el farmacéutico que estará a su disposición para atenderle.